



Abiturjahrgang 1981 des Max-von-Laue feiert Wiedersehen

■ **Koblenz.** Anlässlich des 30-jährigen Schulabschlusses traf sich der Abiturjahrgang 1981 des Max-von-Laue-Gymnasiums. Der Tag begann in der alten „Penne“. Schulleiter Manfred Adam zeigte der Gruppe die renovierte Schule. Bei einer Schiffsrundfahrt auf dem Rhein kam die alte Vertrautheit zurück. An-

schließend gab es eine fachkundige Buga-Führung. Beim Besuch konnte man sehen, wie positiv die Heimatstadt sich verändert hat. Den Abschluss bildete ein Abendessen mit ehemaligen Lehrern im Café Rheinanlagen. In den vielen Gesprächen hatte man den Eindruck, dass die Zeit stehen geblieben ist.